



COMUNICADO DE PRENSA

MARIO MARAZZI-SANTIAGO, PH.D.
DIRECTOR EJECUTIVO

22 de julio de 2013

INSTITUTO DE ESTADÍSTICAS PROMUEVE MAYOR TRANSPARENCIA EN ENERGÍA ELÉCTRICA

San Juan, PR – El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico dio a conocer hoy que solicitó la inclusión de Puerto Rico dentro de una encuesta mensual de la *U.S. Energy Information Administration* que permitirá conocer de manera más oportuna la evolución del sistema energético de Puerto Rico.

La *U.S. Energy Information Administration* realiza varias encuestas anuales y mensuales a empresas y entidades que trabajan en la industria energética en los Estados Unidos, incluyendo el sector eléctrico. En Puerto Rico lleva a cabo una encuesta anual a las empresas y entidades en este sector. Sin embargo, Puerto Rico no participa de las encuestas mensuales del sector eléctrico, que permiten percibir cambios a corto plazo en el consumo y en el precio que se paga por la energía eléctrica en Puerto Rico.

Una parte importante del suministro de electricidad de Puerto Rico se produce a partir del petróleo, el gas natural y el carbón. Como resultado, el mercado de la electricidad de Puerto Rico está sujeto a cambios volátiles significativos que pueden producirse en los precios mundiales de las materias primas para estas fuentes de energía. Como resultado, datos frecuentes y oportunos son fundamentales para monitorear las condiciones en el mercado de la electricidad de Puerto Rico.

El Dr. Mario Marazzi-Santiago, Director Ejecutivo del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico destacó la importancia de la inclusión de las estadísticas del sistema eléctrico de la Isla en estas encuestas mensuales ya que entre otras cosas permiten evaluar ventas, consumo y precio con mayor frecuencia.

Marazzi-Santiago señaló que “en un mundo globalizado donde nuestra realidad económica puede ser impactada por eventos que ocurren al otro lado del mundo, Puerto Rico necesita total transparencia y la mayor oportunidad posible con la información sobre un servicio que es fundamental para la actividad humana en Puerto Rico”.

En los próximos meses, el Gobierno de los Estados Unidos evaluará esta posibilidad como parte de la revisión trienal a sus encuestas del sector eléctrico. Como parte de esta evaluación, la *U.S. Energy Information Administration* tendrá que consultar las empresas y las entidades que trabajan en el sector eléctrico en Puerto Rico.

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental autónoma con la encomienda de coordinar el servicio de producción de estadísticas del Gobierno para asegurar que los sistemas de recopilación de datos y estadísticas, en los que se basan las políticas públicas, estén completos, sean confiables y de acceso rápido y universal.

##

Contactos:

Isamari Castrodad (787) 404-3030

Ismael Torres (787) 318-9119